

BERITA TERBARU

Rapat Paripurna Istimewa HUT ke-54 Kota Payakumbuh: Refleksi dan Semangat Gotong Royong

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 17, 2024 - 22:56



Rapat Paripurna Istimewa HUT ke-54 Kota Payakumbuh: Refleksi dan Semangat Gotong Royong

Payakumbuh – Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno menghadiri rapat paripurna istimewa dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-54 Kota Payakumbuh yang digelar di ruang sidang DPRD setempat, Selasa (17/12/2024).

Acara yang dipimpin Ketua DPRD Wirman Putra itu dihadiri Gubernur Sumatera Barat, Forkopimda, Sekda Rida Ananda, mantan wali kota, wakil wali kota, tokoh masyarakat, serta jajaran Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Suprayitno menegaskan bahwa HUT ke-54 Kota Payakumbuh adalah momentum penting untuk melakukan refleksi terhadap perjalanan panjang pembangunan Kota Payakumbuh dan meneguhkan semangat gotong royong di tengah masyarakat.

"Hari ini bukan hanya tentang merayakan usia ke-54 Kota Payakumbuh, tetapi juga menjadi pengingat bagi kita semua tentang bagaimana kota ini berdiri, berkembang, dan terus bertransformasi menjadi lebih baik. Perjalanan panjang ini tentu tidak mudah, namun berkat kerja keras bersama, kita bisa melihat kemajuan nyata yang telah dicapai," kata Pj. Suprayitno.

Lebih lanjut, Suprayitno menyampaikan apresiasi terhadap seluruh elemen masyarakat yang telah berkontribusi dalam mendorong kemajuan Payakumbuh, mulai dari sektor pelayanan publik hingga inovasi pemerintahan yang telah membawa Payakumbuh meraih berbagai penghargaan bergengsi.

"Kita patut bersyukur karena Payakumbuh berhasil meraih penghargaan sebagai Kabupaten/Kota Percontohan Anti Korupsi dari KPK, serta prestasi dalam inovasi pelayanan publik terbaik dari Kementerian PAN RB. Ini adalah bukti nyata bahwa Payakumbuh mampu bersaing dengan kota-kota besar lainnya," ujarnya.

Namun demikian, Suprayitno mengingatkan agar capaian tersebut tidak membuat seluruh pihak cepat berpuas diri. Menurutnya, masih banyak tantangan yang harus dihadapi, terutama dalam mewujudkan pembangunan yang merata dan berkelanjutan.

"Meskipun banyak prestasi telah kita raih, kita tidak boleh berhenti di sini. Tantangan ke depan semakin kompleks. Kita harus memastikan kebijakan pembangunan yang kita ambil benar-benar berdampak positif bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat," tegasnya.

Suprayitno juga menekankan pentingnya memperkuat kebersamaan antara pemerintah, DPRD, stakeholder, dan masyarakat untuk menghadapi berbagai persoalan kota, seperti infrastruktur, pelayanan kesehatan, pendidikan, dan peningkatan ekonomi lokal.

"Saya mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk mempererat sinergi dan gotong royong. Kebersamaan adalah modal utama kita untuk terus maju. Dengan bersatu, kita bisa memastikan Payakumbuh menjadi kota yang lebih baik, bermartabat, dan layak huni," tuturnya.

Selain itu, Suprayitno menegaskan komitmennya dalam mendorong program pembangunan berkelanjutan yang berpihak kepada masyarakat kecil.

"Kita harus terus berupaya mengatasi persoalan kesenjangan ekonomi, meningkatkan infrastruktur yang berkualitas, serta memberikan pelayanan publik yang mudah, cepat, dan efisien bagi seluruh warga Payakumbuh. Inilah wujud nyata dari visi kita untuk membangun kota yang berkeadilan," ungkapnya.

Di akhir sambutannya, Suprayitno mengajak semua pihak untuk menjadikan peringatan HUT ke-54 ini sebagai momen evaluasi sekaligus penyemangat untuk melangkah lebih optimis ke masa depan.

"Mari kita jadikan HUT ke-54 ini sebagai momentum kebangkitan bersama. Dengan semangat gotong royong, mari kita lanjutkan perjuangan membangun Payakumbuh yang lebih maju, sejahtera, dan bermartabat. Dirgahayu Kota Payakumbuh ke-54! Semoga kota ini selalu diberkahi dan menjadi kebanggaan kita semua," tutupnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Kota Payakumbuh, Wirman Putra, menyampaikan pentingnya menghargai sejarah panjang kota yang telah melalui berbagai fase perjuangan.

"Hari ini kita mengenang tonggak penting sejarah Kota Payakumbuh yang secara resmi berdiri sebagai daerah otonom pada 17 Desember 1970. Perjalanan ini patut kita syukuri dan jadikan pijakan untuk terus berinovasi dan berkarya demi kemajuan kota tercinta ini," ujar Wirman.

Ia juga menegaskan komitmen DPRD untuk terus bersinergi dengan pemerintah dalam memastikan pembangunan kota berjalan efektif dan berpihak kepada masyarakat.

Dengan penuh semangat kebersamaan, peringatan HUT ke-54 Kota Payakumbuh menjadi ajang refleksi sekaligus penegasan komitmen untuk terus membangun kota yang lebih baik di masa depan. (MC)